



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Febrero 2017. Número 2.924

¡VENTE AL ENCUENTRO PROVINCIAL POR LA REPÚBLICA!

Este sábado 18 de febrero tendrá lugar en el Centro Cívico del Cerro del Águila el I Encuentro Provincial por la República.

El objetivo central de esta convocatoria es lograr que las personas y organizaciones republicanas de Sevilla estemos mejor coordinadas y tracemos una hoja de ruta común, que nos permita unificar nuestro trabajo en pos de la III República.

De lo que se trata es de seguir conformando y vertebrando el espacio político republicano, tal y como se decidió en el exitoso Encuentro Andalúz por la República celebrado el pasado 5 de noviembre en Humilladero (Málaga).

En lo concreto, lo que nos proponemos es ampliar y consolidar la *Plataforma Sevilla por la República* y acordar las próximas acciones y convocatorias republicanas.

En Izquierda Unida siempre hemos tenido muy claro la necesidad de impulsar un cambio político que conlleve un giro económico, social, cultural y ético radical. Un cambio al que llamamos III República. Y no lo hacemos por memoria histórica, ni por nostalgia de un tiempo pasado que nunca volverá, sino porque queremos vivir dignamente aquí y ahora; porque estamos obligados a dejar un país mejor para los que vendrán.

Como dice Julio Anguita, la República es algo más que poder elegir al Jefe de Estado... hay que llenarla de contenido. Por eso, hemos de esforzarnos para que los encuentros provinciales que se están desarrollando a nivel andalúz supongan un salto cuantitativo y cualitativo del movimiento republicano, en su organización, en sus propuestas y en la acción.

El pan, el trabajo y el techo no nos lo regalarán. La República, tampoco. La responsabilidad por tanto es nuestra. No podemos perder otra vez el tren de la esperanza. Por este motivo hacemos un llamamiento a participar en el encuentro de este sábado a todas las organizaciones republicanas de la provincia de Sevilla, así como a la ciudadanía en general. ¡Nos vemos a las 11 en el Centro Cívico del Cerro del Águila!

ENCUENTRO



PROVINCIAL POR LA REPÚBLICA



Sevilla, Sábado 18 de febrero de 2017

11 h. Centro Cívico Cerro del Águila-Hytasa
C/ Salvador Távora, s/n.